

自己を生かす

1学年通信

No.20

平成27年11月27日(金)

学校目標：「相手に生きることによって 自己を生かす」より…

～ 一人ひとりの生徒が自己表現・自己実現ができるようお願いを込めて ～

文責:塚田

情報モラル教育親子学習会がありました

19日(火) 参観日に親子モラル教育親子学習会がありました。長野県警察本部の前橋さんからインターネットの特徴、コミュニティサイト SNS 学んだこと・初めて知ったことは、

「少しなら大丈夫だろう」という軽はずみな気持ちで自分の情報や他人の情報は漏らすべきではないと思った。また他人の情報をかってに漏らすのは、その人の人生をめちゃくちゃにしてしまうのだなあと改めて感じる事ができた。自分の情報も他人の情報も大切に扱って行きたいと思う。

ネットにつながっていることは便利だけれどそれが一生取り戻せないことになることや変なことを書くと一瞬で情報がいくので気をつけること、いろんな人が見ている中で自分はいいと思って書き込んだことが他の人からは、印象を悪くすること人もいることそして、書き込む前に自分でいいことなのか確認を出すことが大切だと分かった。

これからの自分に生かしたいことは、

私は LINE をやっています。画像を送ることや送られることが多々あります。変な画像を送ることではないし送られることも少ないです。ですが変な画像が送られてくるとタイムラインにアップされたりすることがあります。なので、昨日大事だとされていた判断力、責任力、想像力をしっかり養っていいか悪いかしっかり判断していきたいです。

これから高校生活になれば9割の人が使うと思うけれど、そのときは本当にいいのかなどを考えて使うようにする。正しい使い方をしていけばいいけれど、使い方を間違えると一生残るものになってしまうから気をつけていく。ネットで繋がっているのは地球の裏側の人まで一瞬で繋がってしまう。このことを考えることが大切建ち思う。これからは使い方に気をつけて使っていくといいと思った。

生活記録より



今日はクラスの班で自己紹介をしました。自分の名前や好きなことなどを言い合いました。少し緊張したけれど、ゲームみたいなのをやって楽しかったです。あと入退場指導がありました。きれいに並べました。次に全校で集まるときもきれいに並びたいです。

今日は、私の中学生最初の日だった。ちがう小学校から来た新しい友人を作った。今日はとても楽しかった。新しい友達を作ることができたから、I was happy that I made new friends from the other school.

家庭訪問よろしくお願ひします



4月10日(金)に各学級より、家庭訪問のお知らせを配布しました。始まったばかりの中学校生活ですが、学校教育と家庭教育の糊代(のりしろ)となる場が家庭訪問や参観日だと思います。訪問時間は短いですが、内容の濃い話し合いができますようにお願ひします。

尚、家庭訪問中は2時05分下校です。学校からの宿題などがありますので、生徒が時間を有効に使えるようご協力お願ひします。

《4月11日(土)～17日(金)の予定》

日	曜	給食	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
4/11	土									
12	日									修学旅行(3年)
13	月	○	朝読書	51	52	53	54			家庭訪問、短縮日課(~17日)
14	火	○	朝読書	62	63	64	65			家庭訪問
15	水	○	朝読書	71	72	73	74			家庭訪問、(3年振替休業)
16	木	○	朝読書	81	82	83	84			家庭訪問、(3年休業日)
17	金	○	朝読書	91	92	93	94			家庭訪問

※毎朝8時10分までに教室へ入室します。交通安全に気をつけ余裕をもって登校しましょう。家庭訪問中は学校より家庭学習が出来ます。用もなく外出するのではなく、中学校の学習に少しずつ慣れるために帰宅したら早めに宿題を終わらせましょう。

※4月10日(金)に学級ごとにテストメールを配信します。登録状況により、11日(土)または12日(月)になることもあります。テストメールが受信できたかどうかを13日(月)からの家庭訪問の折に確認させていただきます。

